



Síntesis de medios

30 de julio de 2021

Primeras Planas

2020: mueren 201 mil... aprieta tercera ola
Adeudos fiscales se disparan; llegan a 1.3 billones
12 millones de hogares reciben apoyos sociales
Morena: con o sin consulta, la comisión de la verdad va
Amnistía a torturados, ancianos y sin condena, exige AMLO
Outsourcing va a extra... y doblan a Mier para que tramite desafueros
Reforma triplica precio del gas
Hospitales Covid de nuevo
No me importa que rechacen clases: indispensable: AMLO

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Vigilarán consulta siete mil policías

Para resguardar el material de la Consulta Popular 2021 y las casillas, se desplegará un operativo de siete mil 677 policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** apoyados de 9 elementos del C5. También apoyarán estas labores 40 elementos de Protección Civil; 60 integrantes del **ERUM**, así como 40 elementos de la Cruz Roja, 10 de la FGJ y 40 elementos de la Secretaría de Gobierno. [El Sol de México](#)

Cárceles bajo el mando de SSC, respalda Morena

El grupo parlamentario de Morena en el Congreso de la CDMX, estuvo a favor de fortalecer el sistema penitenciario de la capital del país, por lo que le dará todo el apoyo a la iniciativa de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, de que las cárceles estén bajo el mando de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Va GCDMX contra los taxis piratas

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y el Invea realizaron un dispositivo de revisión a taxis en Pantitlán en la alcaldía Iztacalco. Se remitieron cuatro unidades por estar en sitio no autorizado, así como por falta de licencia y póliza de seguro. [Basta](#)

Ponen a prueba a motociclistas

Para obtener la nueva licencia deberá acreditarse un examen de normatividad y reglas de tránsito, así como una prueba de manejo en circuito, bajo la tutela de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Semovi. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#)

Balean a hombre; cae un agresor

En lo que se presume una agresión directa Mario "N", fue ejecutado a balazos cuando bajaba las escaleras de su domicilio ubicado en la esquina de González Martínez y Flores Magón, colonia Santa María la Ribera, alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementaron un operativo que concluyó con la detención de un presunto implicado. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Asegura la policía 164 dosis de enervantes

Con apoyo del C-5 y del C-2 Norte, **elementos de la SSC** detuvieron a tres personas y decomisaron 164 dosis de enervantes en la colonia Industrial en GAM. Los detenidos fueron presentados ante el MP para determinar su situación jurídica. [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

30 de julio de 2021

Dan su despedida a exconvicto

En un presunto ajuste de cuentas, un ex convicto fue asesinado a tiros cuando se encontraba en la puerta de su domicilio, en Lago Ness casi esquina con Lago Naur, colonia Pensil Sur, alcaldía Miguel Hidalgo. Testigos indicaron que uno de los agresores vestía una sudadera de color blanca, por lo que los tripulantes de la patrulla MX-006-C1 salieron en su búsqueda y lo vieron ingresar a una vecindad en cerrada de Río San Joaquín, donde lo detuvieron. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Está acusado de ser narcotraficante

Elementos de seguridad capitalina detuvieron al que fue el jefe de seguridad de la cantante Alejandra Guzmán, Carlos "N" y a su hijo, Mauricio N", que supuestamente lideran el grupo delictivo La Unión Condesa de la CDMX, por lo que trabajaban en un taller clandestino de la alcaldía GAM, en donde los agentes de la **policía** encontraron vehículos, autopartes robadas, además de que el grupo fue señalado de supuesta distribución de drogas, de encabezar golpizas y vender tarjetas clonadas. [Basta](#)

Cuba 96: vecinos plantan cara a violencia de La Unión Tepito

En República de Cuba 86, en el Centro Histórico, se encuentra una vecindad que fungía como refugio de una de las organizaciones criminales más peligrosas: La Unión Tepito. Dunia Ludlow, coordinadora general de la Autoridad del Centro Histórico, indicó que **vecinos y autoridades** trabajan juntos para desterrar la delincuencia, darle una nueva cara al inmueble, mejorar la convivencia vecinal y plantarle cara a la organización criminal que habitaba ahí. [Milenio](#)

Lía Limón le copia a Taboada sobre seguridad

En redes sociales, la alcaldesa electa de Álvaro Obregón, Lía Limón, aseguró que aplicará el mismo sistema de seguridad de Santiago Taboada: "Blindar BJ". Esta declaración se suma a las realizadas por alcaldes reelectos de la UNA-CDMX: en Magdalena Contreras, Cuajimalpa y Azcapotzalco. Cabe mencionar que "Blindar BJ" no tiene facultad de habilitar policías de Tránsito. En mayo, la alcaldía BJ ocupó el tercer lugar en incidencia delictiva. [Basta](#)

"Es difícil pensar en nuevos desarrollos en colonias sin agua"

En materia de seguridad la próxima alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña, indicó que lo que urge es que sirvan las cámaras, las alarmas y que la **policía** llegue a tiempo al llamado de la ciudadanía, así como la posibilidad de tener la **policía de proximidad**, doblar la fuerza policiaca en Azcapotzalco, tener las patrullas y la chance de organizar bien tanto con la fiscalía como con el director de Seguridad Pública y los cuatro jefes de sectores que hay en la alcaldía para poder implementar un programa de seguridad integral. [Milenio](#)

Columna Reclusión y reinserción social / Salvador Guerrero Chiprés

El Gobierno de la CDMX ha iniciado el proceso de reestructura para hacer posible una gestión innovadora de un principio de orden, en los sistemas penitenciarios para que no los controle el segmento político del gobierno sino el técnico policial. El modelo anunciado en la CDMX pone énfasis en fortalecer la reinserción social, dar orden en los centros de reclusión, capacitación del personal y uso de investigación e inteligencia policial, como ya aplica la corporación encabezada por **Omar García Harfuch** en la operación cotidiana en calle. [Milenio](#)

Columna Política Confidencial: ¿Batres enojado?

En algunos sectores morenistas ven en la decisión de Sheinbaum de llevar los penales a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, encabezada por **Omar García Harfuch**, una maniobra para quitar ciertas posiciones al nuevo secretario de Gobierno. Así que el ajuste aparentemente administrativo parece tener cierta jiribilla... [Publimetro](#)



Síntesis de medios

30 de julio de 2021

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Nota Aclaratoria al Aviso por el que se dan a conocer las Claves, Conceptos, Unidades de Medida y Cuotas que se aplicarán durante la vigencia de las Reglas para la Autorización, Control y Manejo de Ingresos de Aplicación Automática, en la Policía Auxiliar de la CDMX, Instituto de Educación Superior de la Policía Auxiliar de la Ciudad de México, publicado en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México el 7 de julio de 2021. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Joven ultimado a balazos

En Tercera Cerrada de Laguna Guzmán y Lago Pátzcuaro, colonia Anáhuac, alcaldía Miguel Hidalgo un criminal armado salió de entre las sombras, sólo para sorprender a un hombre que caminaba por el lugar, le disparó en varias ocasiones, para después huir del sitio a toda prisa. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al lugar. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Muere golpeado por el espejo retrovisor

Un chofer de transporte público murió al ser atropellado por un tráiler cuando se encontraba lavando un camión de pasajeros en avenida Río Churubusco y Eje 1, colonia Adolfo López Mateos, Pantitlán. El responsable escapó. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Vuelcan dos autos tras choque en Zaragoza

Dos automóviles se volcaron tras chocar en los carriles centrales de Ignacio Zaragoza, a la altura de República Federal del Sur, en la colonia Santa Martha Acatitla, alcaldía Iztapalapa. Un bombero que laboraba en el lugar resultó lesionado. [Basta](#)

Del grito al plomazo

Un joven residente de la colonia Cuauhtémoc, la alcaldía Magdalena Contreras, fue agredido a balazos por un narcomenudista conocido como "El Frijol", quien no quiso hacerse a un lado cuando la víctima transitaba por la calle. [El Gráfico](#)

Justicia

Violador de Ainara será juzgado como menor

La FGJ informó que Axel "N", presunto violador de Ainara "S" permanecerá en prisión, sin embargo, no irá a un penal para adultos, ya que lo juzgarán como menor. La Policía de Investigación continúa con la búsqueda de Carlos "N", Julián "N" y Nicolás "N", otros tres jóvenes que participaron en la violación y que aún se encuentran prófugos. [Basta](#) / [Milenio](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#)



Imagen Destacada

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

PONEN A PRUEBA A MOTOCICLISTAS

